

Initiativen Prominenz für IT-Sicherheit

[1.2.2005] Wolfgang Clement, Edmund Stoiber, Bill Gates, Microsoft, und SAP-Vorstand Henning Kagermann haben in München die IT-Sicherheitsinitiative "Deutschland sicher im Netz" vorgestellt.

Unter dem Motto "Deutschland sicher im Netz" wurde gestern in München eine breitangelegte Sicherheitsinitiative vorgestellt, die vom Unternehmen Microsoft initiiert wurde. Zum Auftakt des "Ersten Gipfels zur Sicherheit in der Informationsgesellschaft" in der Münchener Pinakothek der Moderne betonten Bundeswirtschaftsminister Wolfgang Clement, Schirmherr der Initiative, Bayerns Ministerpräsident Edmund Stoiber, Bill Gates, Gründer von Microsoft, und Henning Kagermann, Vorstandssprecher der SAP, die zunehmende Relevanz von IT-Sicherheit. Ziel von "Deutschland sicher im Netz" ist es, Bürger, kleine und mittlere Unternehmen sowie Behörden vor Sicherheitsproblemen und Kriminalität im Internet zu schützen. Schwerpunkte sind die Bereitstellung einfach anwendbarer Werkzeuge zum Schutz von PCs, die gezielte Aufklärung sowie Schulungsangebote. Die Komplexität des Themas mache ein Zusammenwirken aller relevanten Kräfte erforderlich, heißt es in einer Pressemitteilung der Initiative. "Deutschland sicher im Netz" bündele darum die Kompetenzen führender IT- und Internet-Unternehmen und erfahrener Fachleute aus Verbänden, öffentlichen Institutionen und der Politik zu einer schlagkräftigen Einheit. (al)

<http://www.sicher-im-netz.de>

Stichwörter: Sicherheit, IT-Sicherheit, Security, SAP, Microsoft

Quelle: www.kommune21.de